

DIREKTUR BIMBINGAN KEMASYARAKATAN DAN PENGENTASAN ANAK

SAMBUTAN

Assalamu 'alaikum wr.wb.

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan hidayah yang diberikan kepada jajaran Direktorat Jenderal Pemasarakatan atas tersusunnya Modul Penyuluhan Penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif bagi Petugas Pemasarakatan dengan menaruh harapan besar kepada seluruh Petugas Pemasarakatan khususnya petugas di Unit Pelayanan Teknis (UPT) Pemasarakatan untuk mampu memahami, mengimplementasikan dan memsosialisasikan peran dan tugas dalam memberikan perlindungan dan penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH).

Modul Penyuluhan Penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif bagi Petugas Pemasarakatan ini berisikan gambaran umum, penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) di Bapas, penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) di LPAS dan LPKA.

Terbitnya Modul Penyuluhan Penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif bagi Petugas Pemasarakatan bertujuan agar modul ini mampu dijadikan acuan bagi pelaksanaan tugas dan koordinasi kerja


pada Jajaran Direktorat Jenderal Pemasarakatan sesuai peran dan fungsinya dalam Penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif.

Kepada semua pihak yang telah membantu atas dukungannya hingga tersusunnya Modul Penyuluhan Penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif bagi Petugas Pemasarakatan ini, kami ucapkan terima kasih.

Kami menyadari bahwa Modul Penyuluhan Penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif bagi Petugas Pemasarakatan ini masih belum sempurna, kami mengharapkan dari berbagai pihak atas segala kiritkan, saran dan ide yang positif untuk perbaikan dan perkembangannya ke depan. Semoga modul ini dapat bermanfaat bagi seluruh Petugas Pemasarakatan dalam memberikan penyuluhan dan penanganan Anak yang Berhadapan dengan Hukum (ABH) terkait Diversi dan Keadilan Restoratif sesuai fungsi dan perannya masing-masing petugas di Unit Pelayanan Teknis (UPT) Pemasarakatan.

Wassalamu'alaikum wr.wb.

Jakarta, Desember 2013
DIREKTUR BIMKEMAS DAN PENGENTASAN ANAK



Drs. PRIYADI, Bc.IP, M.Si
NIP. 19630811 198703 1 001

v